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医院介绍

 <!--StartFragment-->广州市皮肤病防治所是在1958年正式成立的，医院也是一
家专业的皮肤机构，在皮肤美容的治疗上也取得了良好的成就，这所医院的医生也
是凭借着自己多年的努力，在广州市赢得了爱美人士的好评。不但如此，这家医院
研制出的专制科技品也是疗效很不错，也很受爱美人士的喜爱。医院的整体环境也
是比较的干净，来到这里治疗的话，会有着不错的心情，交通位置也很方便。<!--
EndFragment--> 

医生团队

 1、马少吟，副主任医师，他从事皮肤整形工作已经有10多年，也是一位优秀的医
学博士，以优异的成绩毕业于中山大学，在激光美容的仪器应用上也能够得到良好
的操作，能够有效的去除斑痕以及皮肤表面的色素沉淀，针对太田痣，雀斑，黄褐
斑的治疗，也有着良好的技术手段，曾经也是国家皮肤性病学杂志的特邀审稿专家
。 

 2、龚业青，副主任医师，毕业于华中科技大学同济医学院，从事临床教学科研工
作二十余年。专业 知识扎实，临床经验丰富，对慢性荨麻疹、湿疹、痤疮、真菌感
染性皮肤病具有丰富的临床诊治经验，尤其擅长皮肤外科手术及激光技术，在手术
结合激光治疗白癜风、色素痣、太田痣、各种色素斑、痤疮疤痕及增生性皮肤病方
面具有丰富的经验，业务发展全面，手术技术精湛。主持并参与省、市级科研课题
多项，近几年来已在国家级、省级医学专业杂志发表论著十余篇，2008年获卫生局
嘉奖。擅长，痤疮，疤痕，色素斑，血管瘤，鲜红斑痣，面部皮炎，腋臭，激光美
容，注射美容，以及慢性荨麻疹、湿疹、真菌感染性皮肤病等等。 

 3、程军平，副主任医师，从事皮肤性病、临床及科研工作近20年。在皮肤病防治
尤其在激光治疗色素性疾病和血管性皮肤病方面积累丰富的经验。对常见前列腺炎
、性病后前列腺炎、性功能障碍、尖锐湿疣及生殖器疱疹通过综合治疗取得良好的
疗效。在国家级、省级刊物发表论文多篇，动态了解国内外新理论、新技术、新方
法，积极参加学术交流，不断提高自己的理论水平及技术水平，更好的为广大病人
服务。 

整形案例

 1、我的脸上一直都有一些雀斑，这些雀斑也是没有办法通过化妆来进行有效的遮
盖，再加上夏天的时候天气也是特别的闷热，所以对我来说做一下激光祛斑手术真
的还是挺友好的。但是到哪家医院来做?让我纠结了很长时间，后来也是经过朋友
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的推荐，告诉我广州市皮肤病防治所做的激光美容还是很不错的。但我来到这所医
院之后呢，发现价格还是比较的优惠，医院的环境还挺不错。医生不会追着我们去
强制消费，我觉得这个还是挺值得信赖的。 

 2、因为经常熬夜，所以导致我的皮肤越来越差，而且我的脸上还产生了一些痘印
，可能是因为我晚上睡觉的时候无意中就把他们抓破了，说句实在话真的好纠结呀!
而且我现在他只有23岁，我不希望自己的样子就一直这样下去，我希望能够让自己
的皮肤看起来更加的白皙一点，幸好有朋友的推荐当我来到这所医院之后，发现医
生的态度真的好温柔。而且操作的手法也比较的熟练，我做了一个疗程之后，发现
自己的皮肤真的恢复到了良好的状态。不过现在呢，我用的护肤品都是属于医院推
荐的，但是效果真的还是很不错，相对于我以前的护肤品来说，我觉得现在的护肤
品简直就是大爱呀! 

 3、以前的时候呢，就是因为自己太调皮，结果就导致了自己的脸上留下了一道深
深的疤痕，对我来说，这真的是一件很难过的事情，不过我是一个爱美的姑娘，而
且妈妈也是看到我脸上的疤痕之后特别的心疼我。于是就带我来到了这所医院，医
生的手法还是挺不错的，而且通过激光的扫描，在我的脸部进行了青青的探测，差
不多也是修复了有两个月的时间，我发现自己的伤疤，正在慢慢的褪去，而且也从
那种深色变成了浅色。现在我的皮肤就已经恢复的很不错了，用着良好的护肤品，
感觉自己真的是越来越漂亮了呢! 

医院荣誉

 广州市皮肤病防治所暨广州市性病防治监测中心，是隶属于广州市卫生局的一家市
级皮肤、性病专科防治机构，是广州市卫生局重点专科，担负广州地区性病监测点
人员培训、技术指导工作。 

整形知识

 picocare皮秒激光仪器 

 引领皮肤科激光器进入皮秒级时代，超短脉冲精准锁定靶色基，利用光机械效应彻
底击碎黑素团块，对周围组织几乎无热损伤。皮秒激光对于色素性疾病治疗效率高
，治疗过程舒适度高，痛感低，恢复期短，热损伤低，发生色沉风险降低。对于表
皮斑、毛孔粗大、美白嫩肤治疗效果显著。 

 picocare皮秒激光仪器采用创新技术，对色素颗粒的击碎更为彻底，而对周围组织
的损伤更小。临床上习惯将色素颗粒,比喻为岩石，纳秒级调Q激光可以将岩石击碎
至鹅卵石大小，而皮秒激光可以进一步将色素击碎至细沙装，以利于黑色素的代谢
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和吸收. 

医院点评

 苹果肌那儿有点儿斑，祛斑的产品用了很多，都没啥效果，闺蜜推荐来的这里的。
做完之后效果是非常可以啦，淡了很多，术后的话要听医生的话做好防晒，毕竟夏
天紫外线格外强烈，医院很干净~价格这个我是觉得还蛮优惠的了，关键的关键是
医师不会老追着强制消费，感觉好舒服呀。 

整形问答

 1、做完激光美容之后需要防晒吗? 

 在做完激光美容之后呢，我们的皮肤实际上是很脆弱的，注意防晒是一件很重要的
事情哦！ 

 2、彩光嫩肤会反弹吗? 

 如果我们在做完手术之后呢，对皮肤起到良好的保护作用，并且听医生的安排。对
自己的面部采用补水面膜的服帖，基本上也不会出现反弹的现象。 

 3、彩光嫩肤术后的护理工作? 

 在做完光电项目之后，皮肤是严重缺水的，甚至会干燥到过敏，一定要充分的补足
我们的水分，让缓解皮肤的干燥度。 

项目科普介绍

 1、彩光嫩肤：在皮肤表面上进行一个深层的穿透，来达到皮肤的恢复以及胶原蛋
白的姿势，能够收缩毛孔。 

 2、镭射净肤：通过仪器的扫射在皮肤的表面实现一个美白的效果，能够淡化色斑
，去除痘印，刺激皮肤新陈代谢。 

 3、白瓷娃娃：手术之后能够让皮肤看起来更加的光滑白皙，这项手术对皮肤的伤
害性也很小，能够有效的改善皮肤的基底。 

乘车路线
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 1、地铁5号线 约25分钟 3.7公里 无换乘 步行1.2公里 

 广州站150米向西南步行 到 广州火车站 D2口 进站1站乘 地铁5号线 (文冲方向) 到
小北 C口 出站1.1公里向东北步行 到 广州市皮肤病防治所 

 2、地铁5号线 184路/297路约30分钟 3.9公里 换乘1次 步行490米 

 广州站150米向西南步行 到 广州火车站 D2口 进站1站乘 地铁5号线 (文冲方向) 到
小北 B口 出站220米向东步行 到 小北①1站乘 184路
(横枝岗总站(广医肿瘤医院)方向) 或 297路 到 横枝岗120米向东步行 到
广州市皮肤病防治所 

 3、地铁5号线 109路/110路约30分钟 3.8公里 换乘1次 步行410米 

 广州站150米向西南步行 到 广州火车站 D2口 进站1站乘 地铁5号线 (文冲方向) 到
小北 B口 出站160米向东步行 到 小北②2站乘 109路 (天平架总站方向) 或 110路
到 横枝岗100米向东步行 到 广州市皮肤病防治所 

 4、地铁5号线 706路/547路/546路约35分钟 4.7公里 换乘1次 步行970米 

 广州站150米向西南步行 到 广州火车站 D2口 进站1站乘 地铁5号线 (文冲方向) 到
小北 C口 出站650米向东步行 到 麓景路1站乘 706路 (动物园总站方向) 或 547路
546路 到 省第二中医院170米向西步行 到 广州市皮肤病防治所 
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